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NOTIZIE

Le sfide  
si affrontano insieme



Cari cittadini,  
è la prima volta che mi rivolgo a voi ricoprendo la 
funzione di sindaco. Dopo l’elezione di Simone Negri 
nel Consiglio regionale della Lombardia, in qualità 
di vicesindaco ho assunto l’incarico di guidare Cesano 
Boscone fino alle elezioni del 2024. Una responsa-
bilità e un impegno che ho deciso di portare avanti 
molto volentieri, nell’interesse della nostra città e 
della comunità.  
Sono nell’esecutivo cittadino dal lontano 2014, quan-
do l’allora sindaco Negri mi affidò le deleghe al com-
mercio, allo sport e alla sicurezza. A queste, nel 2019, 
si è aggiunta quella sulle politiche della salute, anche 
in virtù della mia ultradecennale esperienza nel settore 
farmaceutico e medico. E dal 20 aprile scorso ho la 
responsabilità di coordinare i lavori della Giunta co-
munale, impegnata ad affrontare sfide di straordinaria 
importanza per il nostro territorio.  
Emergenza maltempo 
Una di queste, imprevedibile per gli effetti provocati, 
riguarda il maltempo. I fenomeni temporaleschi dei 
giorni scorsi e i loro effetti costringono ognuno di 
noi a riflettere su come sta cambiando il clima. 
Oltre cinquant’anni fa, un gruppo di ricerca del 
MIT, prestigiosa università di Cambridge in Massa-
chusetts, ha pubblicato uno studio sull’impatto 
della crescita demografica e dell’azione dell’uomo 
sul nostro pianeta. Si intitola “The Limits to Growth” 
(I limiti della crescita) ed è considerato un docu-
mento di straordinaria attualità da tutti gli studiosi 
di sviluppo sostenibile. Un’analisi scientifica ac-
curata che ha messo in evidenza i limiti della Terra 
in relazione all’impatto dello sviluppo economico 
e sociale. Da allora e dalla prima conferenza ONU 
sull’ambiente, organizzata a Stoccolma nel 1972, si 
sono susseguite diverse iniziative a livello interna-
zionale affinché ci sia un impegno congiunto non 
solo per l’ambiente, ma anche per lo sviluppo sociale 
ed economico. Chiedendo agli Stati di individuare 
un equilibrio tra queste tre direttrici, che ritroviamo 
nell’Agenda ONU 2030 votata nel 2015, con 17 Go-

als condivisi e da raggiungere entro il prossimo de-
cennio.  
Noi, come amministrazione comunale, abbiamo de-
ciso di orientare la nostra azione di governo lungo 
le tre direttrici dell’Agenda, nella consapevolezza 
che anche le piccole comunità possano fare la loro 
parte, in modo concreto. Da qui le politiche e i progetti 
che stiamo portando avanti. Da quelli più sfidanti, 
finanziati attraverso il PNRR (Piano nazionale di 
ripresa e resilienza) e che permetteranno alla nostra 
città di rinnovarsi e offrire nuovi servizi ai cittadini, 
agli interventi di sostegno sociale per garantire un 
aiuto a chi si trova, anche solo temporaneamente, in 
un momento di difficoltà. Nello stesso tempo, por-
tiamo avanti il progetto sicurezza che prevede il po-
tenziamento del sistema di videosorveglianza e degli 
interventi straordinari della nostra polizia locale.  
Amministrazione al lavoro 
Nelle prossime pagine leggerete anche la vitalità 
del nostro mondo associazionistico e del volonta-
riato. Dai trent’anni di Prospettive Nuove, una coo-
perativa che ha come obiettivo l’integrazione sociale 
di persone diversamente abili e svantaggiate attra-
verso il diritto al lavoro, ai progetti che coinvolgono 
i giovani cesanesi. Dalle iniziative culturali, con 
alcune novità proposte in biblioteca, alle ultime 
iniziative estive. In attesa della tradizionale Festa 
patronale, tante occasioni per stare insieme e per 
trascorrere qualche ora di spensieratezza, favorendo 
la condivisione fra generazioni.  
Incontriamoci, parliamoci, confrontiamoci. La mia 
porta è sempre aperta, non solo per affrontare even-
tuali problemi, ma anche per ascoltare proposte e 
idee che possano migliorare sempre di più la nostra 
Cesano.  
Salvatore Gattuso 

Le sfide si affrontano insieme
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Il nuovo “Parco dello sport” 
Cesano avrà uno dei poli sportivi più  
importanti del sud ovest milanese. L’idea  
dell’amministrazione è infatti quella di  
integrare impianti già esistenti,  
riqualificandoli, con nuovi capaci di ospitare 
competizioni anche internazionali.  
Pubblicato il bando di gara

«Una corsa contro il tempo, ma 
non ci fermiamo. Tramite stazioni 
appaltanti certificate, laddove ne-
cessario, o in autonomia, sono sta-
te bandite le gare di tutti i progetti 
che intendiamo finanziare attra-
verso il Piano nazionale di ripresa 
e resilienza, che ancora in questo 
periodo è al centro del dibattito 
politico nazionale ed europeo»: 
così Marco Pozza, l’assessore che 
presidia l’attuazione dei progetti 
del PNRR, commenta lo sforzo 
che il Comune sta facendo per 
portare a termine quanto voluto 
e programmato dall’amministra-
zione.  
Uno dei progetti più significativi, 
per il quale nei giorni scorsi è stato 
pubblicato il bando di gara, è il 
“Parco dello sport”. Che ha un du-

plice obiettivo. «Da una parte – 
spiega il primo cittadino Salvatore 
Gattuso – riusciremo a dare 
un’identità a una zona già oggi ca-
ratterizzata da attività sportive, 
come il Centro Cereda e il campo 
di rugby. Dall’altra, riqualifiche-
remo un’area che da decenni è in 
completo abbandono, alle spalle 
del Centro anziani Spighe d’oro».  
Il progetto prevede la realizzazione 
di un nuovo campo di rugby, che 
sorgerà affianco all’attuale nell’area 
un tempo occupata da una scuola 
media e per la quale occorre de-
finire le ultime opere di bonifica. 
Il campo sportivo Cereda e la 
nuova piscina completeranno il 
“Parco” per il quale sono previsti 
investimenti per circa 5 milioni 
di euro. 

I progetti  
del PNRR in sintesi

Polo dell’infanzia Vespucci 
Sorgerà tra la secondaria di primo 
grado Leonardo da Vinci e la prima-
ria Monaca. È rivolto a bambini da 
zero a sei anni e per realizzarlo sono 
necessari 2,5 milioni di euro. Mag-
giori dettagli nell’articolo di pag. 4.  
Nido La Coccinella 
Il progetto per la riqualificazione 
dell’edificio di via Garibaldi, costrui-
to nel 1973, prevede l’adeguamento 
dei sistemi di sicurezza alle norme 
antincendio e sismiche, alcuni inter-
venti edili, l’abbattimento delle bar-
riere architettoniche e l’efficienta-
mento energetico. La realizzazione 
di un cappotto termico e di un im-
pianto fotovoltaico, che verrà utiliz-
zato anche per alimentare i sistemi 
di raffrescamento e riscaldamento, 
permetterà una riduzione di due 
classi energetiche. Le risorse stanzia-
te attraverso il PNRR ammontano a 
1,150 milioni di euro.  
Parco dello sport 
Nelle settimane scorse, è stato pub-
blicato il bando per la realiz zazione 
del Parco dello sport. Sorgerà tra le 
vie Vespucci e don Sturzo e valoriz-
zerà ulteriormente anche le aree 
oggi destinate ad attività sportive.  
Auditorium Vespucci 
Con circa 1,2milioni di euro, il pro-
getto prevede l’adeguamento del-
l’Auditorium all’interno del plesso 
scolastico Leonardo da Vinci. 
L’obiettivo è eseguire tutti gli inter-
venti di prevenzione incendi utili per 
rendere lo spazio pienamente utiliz-
zabile per spettacoli, eventi e proie-
zioni in ambito scolastico ed extra-
scolatico.  
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L’edificio, progettato per avere un impatto zero 
sull’ambiente, sorgerà tra la secondaria  
Leonardo da Vinci e la primaria Monaca.  
L’investimento è di 2,5 milioni di euro

«La forza di una comunità si misura 
anche dalla sua capacità di rinno-
varsi, di accogliere giovani coppie, 
di proporre servizi innovativi»: Sal-
vatore Gattuso commenta così la 
volontà di realizzare un nuovo polo 
educativo in via Vespucci, che farà 
da cerniera tra i due istituti già pre-
senti: Leonardo da Vinci e Monaca.  
Il punto di partenza è la volontà di 
rispondere alla domanda crescente 
di posti negli istituti scolastici cit-
tadini, offrendo non solo spazi ade-
guati, ma anche un vero e proprio 
polo di sperimentazione, rivolto ai 
più piccoli. 
«È un importante investimento sul 
fronte dell’infanzia – aggiunge l’as-
sessore ai Progetti strategici e al-
l’attuazione del PNRR Marco Pozza 
– che ci consentirà di offrire un ser-
vizio aggiuntivo alle famiglie. An-
diamo così verso il raggiungimento 
dell’obiettivo di Lisbona, che pre-

vede di offrire il 30% dei posti per 
asili nido. Dal punto di vista am-
bientale, inoltre, sarà una struttura 
sostenibile in legno e di rapida co-
struzione». 
Nei giorni scorsi, è stato pubblicato 
il bando di gara, che permette di 
dare presto il via ai lavori.  
La nuova costruzione prevede un 
volume compatto suddiviso in due 
blocchi, entrambi a un unico livel-
lo: uno costituito da cinque sezioni 
e uno per le funzioni comuni, tra 
le quali una biblio-ludoteca, e i 
servizi scolastici. Il progetto pre-
vede anche degli spazi didattici 
all’aperto.  
L’edificio sarà realizzato con un’at-
tenzione all’ambiente circostante 
e a impatto zero. Infatti, una serie 
di elementi verticali lignei caratte-
rizzeranno l’aspetto dell’edificio, 
richiamando i fusti sottili e allungati 
delle alberature presenti.  

Un rinnovato  
Auditorium 

L’accurata analisi delle op-
portunità previste dal Piano 
nazionale di ripresa e resi-

lienza ha permesso al Comu-
ne di ottenere i finanziamenti 
necessari per eseguire opere 

di adeguamento impiantistico 
e antincendio dell’Audito-

rium di via Vespucci.  
Lo spazio è all’interno del 

plesso scolastico Leonardo 
da Vinci e in passato ha ospi-

tato diverse iniziative, sia 
quelle proposte dalla scuola 

sia dall’amministrazione e da 
associazioni locali. Da tem-

po, però, non è adeguato alle 
nuove norme antincendio. 

Da qui la decisione di inter-
venire affinché lo spazio pos-
sa ospitare spettacoli, eventi, 
proiezioni proposti anche da 

soggetti esterni alla scuola.  
Fra le opere in programma, si 

prevede il rifacimento del-
l’impianto elettrico, l’installa-

zione di un gruppo di pom-
paggio collegato alla rete de-
gli idranti, la realizzazione di 
un impianto di riscaldamen-

to e climatizzazione, l’elimi-
nazione degli attuali tendag-
gi, la creazione di un bagno 

per disabili nella zona del 
retropalco, la protezione 

delle sedute, che verranno 
sostituite, e del palco in le-

gno, oltre a una serie di pic-
cole opere edili.  

L’investimento complessivo è 
di circa 1,2 milioni di euro.  

Bando di gara per  
il polo dell’infanzia
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Caro bollette: distribuiti  
oltre 100mila euro

Dal 28 dicembre 2022 al 28 aprile 
scorso, 367 nuclei familiari in difficoltà 
economica hanno ricevuto un sostegno 
per il pagamento delle bollette 

Per aiutare i cesanesi che si trovano 
in una situazione di difficoltà eco-
nomica a sostenere i sempre più alti 
costi delle utenze domestiche (in 
particolare per l’energia elettrica e 
il gas naturale), l’amministrazione 
comunale ha distribuito - dal 28 di-
cembre 2022 al 28 aprile scorso - 
101.195,76 euro a favore di 367 
nuclei familiari, attraverso un avviso 
pubblico. 
«Eravamo già intervenuti prima del-
l’emergenza energetica – spiega l’as-
sessora Mara Rubichi – e visto l’alto 
numero di domande del nuovo ban-
do, per il quale hanno chiesto un 

contributo circa 400 famiglie, abbia-
mo deciso di prevedere fondi nostri, 
allargando anche le maglie dei criteri 
e accettando coloro che si trovano 
in una posizione debitoria».  
Il bando prevedeva l’erogazione di 
fondi stanziati dal decreto del Mini-
stero dell’interno Sostegni-bis, che 
ammontavano a 93.300 euro. Esauriti 
i contributi statali con la quinta tran-
che di pagamenti, la Giunta comu-
nale ha integrato i fondi con proprie 
risorse per poter liquidare le ultime 
trenta domande risultate idonee. 
La liquidazione della sesta e ultima 
tranche si è conclusa il 28 aprile. 

Corsi di  
ginnastica dolce

Giovedì 21 settembre dalle ore 
10 alle 12 e venerdì 22 settem-
bre dalle 15.30 alle 17.30, nel-
la sede comunale di via Ve-
spucci si raccolgono le iscri-
zioni ai corsi di ginnastica dol-
ce, che prenderanno il via il 2 
ottobre e proseguiranno fino al 
31 maggio 2024. 
Le attività si svolgeranno: nella 
palestra di via Vespucci il lune-
dì e giovedì (quattro turni: 
8.30-9.20; 9.30-10.20; 10.30-
11.20; 11.30-12.20), il martedì 
e il venerdì (sei turni: 8.10-9; 
9.10-10; 10.10-11; 11.10-12; 
12.10-13; 14-14.50) e il mer-
coledì (due turni: 9.30-10.20; 
10.30-11.20), e nella palestra 
del cento anziani, in via Don 
Sturzo il martedì e venerdì  
(tre turni: 9.30-10.20; 10.30-
11.20; 11.30-12.20). 
Le tariffe per i residenti sono 
125 euro (140 euro per i non 
residenti) per i corsi bisettima-
nali e 62,50 euro per quello 
monosettimanale (70 euro per 
i non residenti). 
 

A fine luglio, Fulvio Paladini è entrato nella 
Giunta Gattuso con le deleghe a: urbani-
stica ed edilizia, per presidiare le politiche 
legate allo sviluppo del Piano di governo 
del territorio; trasporti e mobilità con la 
definizione delle relative azioni e del Piano 
urbano del traffico; partecipazione e cit-
tadinanza attiva. 
Laureatosi nel 1993 in Scienze economi-
che e bancarie all’Università Cattolica del 
Sacro Cuore di Milano, Fulvio Paladini è 

da sempre interessato alla vita sociale cesanese con un impegno costante in 
diverse attività di volontariato. È stato eletto ininterrottamente in Consiglio co-
munale fin dal giugno 2014, ricoprendo il ruolo di capogruppo e presiedendo 
la Commissione economica. 

Fulvio Paladini è il nuovo assessore 
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L’arte riqualifica il territorio
Una decina di giovani 
ha abbellito alcune  
cabine elettriche,  
grazie al progetto del 
Centro accoglienza 
minori di via Libertà 
19, ideato  
dall’associazione  
“We Run The Street” 

Gli dei del mondo classico come 
esempio della varietà umana che 
ha permesso il progresso sociale e 
tecnologico: a loro si è ispirato il 
progetto di riqualificazione urbana 
“Le cabine degli dei”, cui ha preso 
parte una decina di giovani.  
I ragazzi hanno prima partecipato 
a un laboratorio creativo e a una 
serie di incontri proposti al Centro 
accoglienza minori di via Libertà 
19, gestito dalla Cooperativa sociale 
Ripari per conto dell’amministra-
zione comunale, nell’ambito del 
progetto contro la dispersione sco-
lastica. Poi sono intervenuti sui muri 
di alcune cabine elettriche, riqua-
lificandole con murales dedicati 
agli dei del Pantheon. 
Il progetto artistico “Le cabine degli 
dei” - ideato dall’associazione “We 
Run The Street” e realizzato in col-
laborazione con Caparol ed E-Distri-
buzione - si è proposto di utilizzare 
la “graffiti culture” e la street art quale 
veicolo di rinnovamento urbano e 
sociale nelle zone periferiche. 

«Abbiamo deciso di sostenere l’ini-
ziativa – evidenzia l’assessora al 
welfare, Mara Rubichi – per tre ra-
gioni fondamentali. Innanzitutto, 
perché la nostra amministrazione 
valorizza sempre le iniziative di ri-
levanza sociale promosse da gruppi 
e associazioni iscritte al nostro albo. 
In secondo luogo, perché il progetto 
ha consentito di riqualificare parti 
del patrimonio pubblico con opere 
che riescono a coniugare elementi 
artistici con altri legati alla storia 
antica e all’energia elettrica. La terza 
ragione è perché riteniamo che la 
street art possa essere occasione di 
rinnovamento urbano e sociale, di-
vulgando valore quali l’integrazio-
ne, la lotta alle mafie, la libertà di 
espressione artistica e culturale». 

Auser: rinnovata 
la convezione 
per l’UNITRE

L’amministrazione comunale 
ha rinnovato la convenzione 

con Auser Cesano Boscone per 
l’organizzazione e la gestione 
dei corsi UNITRE per gli anni 

accademici 2023/2024 e 
2024/2025, e per la collabora-
zione ai soggiorni estivi per an-
ziani che verranno organizzati 

l’anno prossimo e nel 2025.  
Auser Cesano Boscone è una 
associazione di promozione 
sociale, impegnata dal 2010 

nel favorire l’invecchiamento 
attivo degli anziani e valoriz-
zare il loro ruolo nella socie-
tà. Dallo stesso anno, colla-
bora con l’amministrazione 

comune per realizzare i corsi 
dell’Università delle tre età 
(UNITRE), riscuotendo un 

elevato gradimento da parte 
dei partecipanti. 
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Assegnati i “Premi Caesius”
Quest’anno le benemerenze civiche sono state 
attribuite a Rina Giola Colombo, don Luigi  
Lesmo e Alberto Ioan Baiasu

Nelle scorse settimane, l’ammini-
strazione comunale ha assegnato 
le benemerenze civiche nell’ambito 
della terza edizione del “Premio 
Caesius”. Quest’anno sono stati in-
signiti del riconoscimento:  
• Rina Giola Colombo per la sua 

instancabile dedizione al Centro 
di ascolto “Auxilium”, organismo 
pastorale di Caritas Ambrosiana 
che promuove la carità e la cura 
nei confronti degli ultimi, che ha 
sempre sostenuto con passione e 
responsabilità; per essere sempre 
pronta all’accoglienza, per la col-
laborazione e l’impegno con di-
verse istituzioni, compresi i servizi 
sociali del Comune di Cesano Bo-
scone, l’Istituto Sacra Famiglia e 
vari enti preposti dalla Curia mi-
lanese; per l’attività di aiuto legata 
a cittadine e cittadini immigrati 

• don Luigi Lesmo per le molte at-
tività organizzate in poco tempo 
nella parrocchia San Giovanni 
Battista e per la sua diretta testi-

monianza di vita con la quale ha 
fornito un grande esempio e ha 
formato a livello educativo diverse 
generazioni, provenienti da ogni 
parte d’Italia; per avere riorganiz-
zato con grande impegno le atti-
vità dell’oratorio creando un am-
biente sano ed educativo dove 
accogliere i giovani, coinvolgendo 
in modo particolare ragazzi altri-
menti destinati alla strada 

• Alberto Ioan Baiasu, giovane cit-
tadino romeno, nato nel 2011 e 
trasferito a Cesano Boscone dal 
2018, per la sua capacità empa-
tica, la totale spontaneità dei suoi 
gesti, la sua disponibilità e genti-
lezza nei confronti dei suoi com-
pagni di classe; per il suo sguardo 
particolarmente attento su chi gli 
sta intorno, che lo porta a calarsi 
nei panni degli altri, a compren-
derne le difficoltà e a offrire sem-
pre aiuto, in modo naturale e de-
licato, senza mai sottolineare gli 
eventuali disagi. 

“Club del libro” 

Vieni a giocare  
a scacchi 

A giugno, in biblioteca si è for-
mato un gruppo di lettura: uno 
spazio per condividere la pas-
sione dei libri e parlarne insie-
me. Come primo titolo è stato 
scelto “Il senso di una fine” di 
Julian Barnes, da leggere du-
rante l’estate per poterlo com-
mentare nel “Club del libro” 
che si terrà giovedì 28 settem-
bre alle ore 20 in biblioteca, 
in via Dante 47, in Villa Ma-
razzi. Per prenotare il libro o 
chiedere informazioni è possi-
bile contattare la biblioteca 
allo 02 48694.400 o alla e-
mail biblioteca@comune.ce-
sano-boscone.mi.it.

In biblioteca, al Centro cul-
turale di Villa Marazzi, via 
Dante Alighieri 47, sono di-
sponibili diverse scacchiere 
con cui si può giocare a 
scacchi dal lunedì al venerdì 
dalle ore 9 alle 11.30 e dalle 
14.30 alle 18.30, il sabato 
dalle 9 alle 11.30.  
In autunno, è previsto un 
corso base per imparare a 
giocare. 
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Trent’anni di  
“Prospettive nuove”

La cooperativa sociale è stata fondata nel 1993 
all’interno della Fondazione Sacra Famiglia per 
supportare, attraverso il lavoro, l’integrazione 
delle persone diversamente abili e di chi versa 
in condizioni di difficoltà 

Ha tagliato un importante traguar-
do “Prospettive nuove”, la coo-
perativa sociale fondata nel 1993 
all’interno della Fondazione Sacra 
Famiglia che ha come obiettivo 
l’integrazione dei diversamente 
abili e di chi si trova in una situa-
zione di svantaggio per difficoltà 
personali o economiche, attraverso 
il diritto al lavoro.  
Sono circa cento le persone che 
attualmente sono impiegate dalla 
cooperativa, anche attraverso borse 
lavoro dei servizi sociali e conven-
zioni con il Comune o con asso-
ciazioni del territorio. 
«Realizziamo in conto terzi – spie-
ga il direttore commerciale Fran-
cesco Lobianco – diversi prodotti 
quali oggettistica in plastica e le-

gno, utensili e tessili da cucina ven-
duti nella grande distribuzione».  
Per festeggiare il trentennale di at-
tività, la cooperativa ha organizzato 
varie iniziative, come la corsa non 
competitiva “RUN4US2” o il talk 
show in piazza di inizio luglio. A 
settembre, non mancherà la par-
tecipazione di “Prospettive nuove” 
al tradizionale appuntamento con 
la Festa patronale. 
«La nostra storia compie trent’anni 
– ha dichiarato il presidente Cristia-
no Robbiati – ed è un’occasione di 
festa, di rinnovato entusiasmo e di 
progetti nuovi da esplorare e con-
cretizzare. Affinché ogni commessa 
di lavoro si trasformi in integrazione, 
realizzazione e socializzazione per 
tanti e, potenzialmente, per tutti».

Cesano incorona 
la sua regina: 

Luigia, 104 anni

Regina di Cesano Boscone 
per un giorno: nei giorni scor-

si, il vice sindaco Salvatore 
Gattuso ha simbolicamente 
“incoronato” Luigia Baglio, 

durante la festa per i suoi 104 
anni organizzata della Fonda-
zione Sacra Famiglia, di cui è 

ospite dall’agosto del 2016. 
Luigia è nata l’8 luglio 1919 

a Milano in una famiglia mol-
to unita, composta da quattro 

sorelle e un fratello. A 15 
anni ha iniziato a lavorare 

alla Borletti. Ha avuto un fi-
glio, Gianni, che è venuto a 

mancare, ma al suo fianco 
sono rimasti la nuora, i due 

figli di suo figlio e una nipo-
te, figlia di sua sorella, che  

erano presenti alla festa per i 
suoi 104 anni. 

«Luigia è l’ospite più longeva 
- precisa il personale del-

l’Unità San Luigi - della Dire-
zione anziani di Cesano Bo-
scone. È lucida e per questo 
noi tutti ci aspettiamo di fe-
steggiare i suoi 105 anni». 
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Aperta la ciclopedonale  
tra il Tessera e Cascina nuova

Grazie a un accordo  
raggiunto con il PIM - Pio 
Istituto di Maternità e dei 
Ricoveri di Bambini  
Lattanti e Slattati Onlus, i 
pedoni e le biciclette  
possono utilizzare il  
collegamento dalle 8 alle 
20 in orario estivo e dalle 9 
alle 16 in quello invernale

Dall’inizio di luglio è nuovamente 
aperto il percorso ciclopedonale che 
collega il quartiere Tessera, dal can-
cello di ingresso del parcheggio di 
via Gramsci 32, con via Cascina nuo-
va. «Dopo una serie di lunghe inter-
locuzioni, anche di carattere legale, 
con i proprietari del Parco della Vita, 
il PIM - Pio Istituto di Maternità e dei 
Ricoveri di Bambini Lattanti e Slattati 
Onlus – spiega l’assessore all’am-
biente Marco Pozza – siamo arrivati 
a un accordo risolutivo che consente 
un’adeguata fruizione e apertura di 
questo viale, restituendo ai cittadini 
cesanesi uno spazio che non hanno 
potuto sfruttare in questi anni». 
L’accordo ha stabilito che il cancello 
di ingresso alla ciclopedonale – per-
corso realizzato nel 2014 grazie ai 
finanziamenti di “Expo 2015” – ven-
ga aperto e chiuso da personale in-
caricato dal PIM. Previsti due orari 
di accesso: dalle ore 8 alle 20 nel pe-
riodo estivo (dall’1 aprile fino al 30 
ottobre) e dalle 9 alle 16 per quello 

invernale (dal 31 ottobre al 31 mar-
zo). «La soluzione del contenzioso 
consente alla cittadinanza - aggiunge 
il primo cittadino Salvatore Gattuso 
- di poter usufruire di un percorso in 
mezzo al verde favorendo un’ulte-
riore connessione sostenibile tra le 
diverse zone del nostro territorio».  
Secondo la convenzione stipulata 
con l’amministrazione comunale, il 
PIM - Pio Istituto di Maternità e dei 
Ricoveri di Bambini Lattanti e Slattati 
Onlus si occuperà anche della ma-
nutenzione dell’area, sulla quale è 
garantito l'accesso pedonale e cicla-
bile. «Nei prossimi anni, anche per 
la vicinanza con il futuro adiacente 
Parco dello sport – anticipa l’assessore 
Pozza – questa zona verrà straordi-
nariamente valorizzata, fornendo ai 
cesanesi un nuovo percorso per at-
tività all’aperto, a contatto con la na-
tura». La polizia locale sta verificando 
quotidianamente il rispetto degli ac-
cordi di apertura quotidiana del can-
cello di accesso. 

A fine agosto,  
avvio dei lavori  
in via Colombo
Il 28 agosto prenderanno il via i 
lavori su via Colombo, che pro-
seguiranno per circa sei mesi. 
La strada non verrà completa-
mente chiusa al traffico, ma sa-
ranno sempre garantiti il transi-
to a senso unico dei veicoli per 
tutta la durata dell’intervento e 
l’accesso alle proprietà private.    
Il progetto di riqualificazione 
della via, per la quale l’ammini-
strazione ha previsto un investi-
mento di 800mila euro, preve-
de il rifacimento dei marciapie-
di e del manto stradale, l’ade-
guamento degli impianti, la rea-
lizzazione di una nuova pista 
ciclabile, l’installazione di un 
nuovo impianto di illuminazio-
ne anche per i pedoni e l’esten-
sione della superficie a verde. 
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65mila euro per il progetto  
“Cesano insieme”

Il contributo del bando regionale  
“Restiamo insieme” permetterà di  
organizzare un supporto psicologico  
e attività per il benessere di bambini  
e adolescenti fino ai 18 anni

Ha ricevuto un finanziamento re-
gionale di 65mila euro il progetto 
“Cesano insieme”, proposto dal-
l’amministrazione comunale in col-
laborazione con i due Istituti com-
prensivi, la Cooperativa Progetto A 
e l’Asd Idrostar. 
«Gli effetti dell’isolamento pande-
mico sui giovani sono sotto gli occhi 
di tutti – spiega Ilaria Ravasi, asses-
sora all’istruzione e politiche gio-
vanili – ma anche la necessità di 
rafforzare la comunità educante e 
le reti di sostegno. Con il bando re-
gionale che abbiamo vinto l’anno 
scorso – prosegue l’assessora – ab-
biamo voluto dare un contributo 
progettuale che andasse in questa 
direzione. Ora, grazie a questo nuo-

vo finanziamento, potremo svilup-
pare ulteriori possibilità di intervento 
a favore del benessere psicologico, 
con il sostegno e l’ascolto dei nostri 
ragazzi. Il mio ringraziamento va 
agli uffici – conclude Ilaria Ravasi 
– che hanno tempestivamente ade-
rito e presentato il bando». 
“Cesano insieme” realizzerà, da lu-
glio alla fine del prossimo febbraio, 
iniziative di socializzazione, gioco 
e benessere per bambini e adole-
scenti fino ai 18 anni. Saranno infatti 
avviate attività di supporto psicolo-
gico a preadolescenti e adolescenti, 
alle loro famiglie, ai loro insegnanti 
ed educatori e organizzate iniziative 
di svago per coinvolgere le diverse 
fasce di età.

Le persone che si trovano in situa-
zioni di fragilità economica posso-

no richiedere un voucher con il 
quale iscriversi a corsi di forma-

zione professionale organizzati da 
centri autorizzati e accreditati. I 

voucher verranno concessi secon-
do l’ordine di presentazione delle 

domande e fino ad esaurimento 
dei fondi disponibili. Sono finan-

ziabili i corsi di formazione attivati 
entro il prossimo 30 ottobre. 

Per la domanda di iscrizione è ne-
cessario utilizzare il modulo pub-

blicato sul sito istituzionale, dispo-
nibile anche in forma cartacea 
nella sede comunale di via Ve-
spucci 5, dal lunedì al venerdì, 

dalle 8.30 alle 12.30  
e dalle 14.30 alle 17  

(escluso il venerdì). 
Le domande di partecipazione, 

potranno essere presentate:  
• allo sportello di via Vespucci 5 il 
lunedì, mercoledì e venerdì, dalle 

8.30 alle 10.30  
(senza appuntamento) 

• tramite posta elettronica  
certificata - protocollo@pec.co-

mune.cesano-boscone.mi.it  
• attraverso una raccomandata 
con avviso di ricevimento - Co-

mune di Cesano Boscone - settore 
welfare, via Pogliani 3,  

20090 (MI).  
Per maggiori informazioni: settore 
welfare, tel. 02.48694.677 (dal lu-

nedì al venerdì  
dalle ore 11 alle 12.30),  

e-mail: welfare@comune.cesano-
boscone.mi.it. 

 

Entro la fine del 2023, l’amministrazione comunale pubblicherà un bando 
per il sostegno alla locazione a favore di fasce socialmente disagiate nel 
triennio 2023-2025. L’Avviso distribuirà 100mila euro per ciascun anno, a 
supporto del pagamento dell’affitto, con l’obiettivo di prevenire le morosità 
e le situazioni di sfratto.    
Nei prossimi mesi, invece, verranno erogati i contributi di sostegno all'affitto 
previsti dall’Avviso del Piano di zona (la cosiddetta “Misura unica”), per il 
quale il Comune ha ricevuto 426 domande completate e oggetto di valu-
tazione. 

Contributo all’affitto:  
bando comunale entro fine anno

Fondi per 
la formazione



Sicurezza: riconoscimento targhe  
e nuove telecamere 

In quattro punti strategici è stato installato  
un nuovo sistema che permette di monitorare  
i veicoli in transito

Da qualche settimana, la video -
sorveglianza pubblica si è arric-
chita di un nuovo sistema tecno-
logico per il riconoscimento ottico 
delle targhe OCR (optical charac-
ter recognition).  
Posizionato in quattro varchi stra-
tegici, è in grado di intercettare otto 
direzioni di marcia e permette alla 
polizia locale non solo di monito-
rare i veicoli in transito sul territorio, 
ma anche di ottenere statistiche sui 
flussi di traffico e molto altro. 
«Con questo ulteriore dispositivo, 
reso disponibile da un finanzia -
mento del Ministero degli interni – 
dichiara il primo cittadino Salvatore 
Gattuso – proseguono gli interventi 
che l’amministrazione comunale 
sta realizzando per garantire una 
sempre maggiore sicurezza urbana. 
Infatti, il sistema complessivo di vi-
deosorveglianza – prosegue il vice 
sindaco – viene anche messo a di-

sposizione delle indagini svolte dal-
le altre forze di polizia che operano 
sul territorio». 
L’impianto di riconoscimento au-
tomatico dei numeri di targa scan-
siona tutto il traffico che scorre 
nella zona.  
Ogni volta che un veicolo viene ri-
conosciuto come parte di una black 
list di ricerca, ad esempio per furto 
o per indagini in corso, il sistema 
scatta due fotografie (una del vei-
colo e una della targa), memorizza 
i metadati relativi a numero della 
targa, identificativo del varco di ri-
levazione, data e ora del transito, 
e invia una e-mail di alert agli in-
dirizzi che si è stabilito di attivare.  
Inoltre, entro il prossimo settem-
bre verranno installate tredici 
nuove telecamere all’interno del 
peri metro del parco, grazie a un 
finan ziamento regionale di 
80mila euro.

Pattugliamenti  
serali e notturni
Da maggio fino a settembre, 
tre volte la settimana viene 
prolungamento il pattuglia-
mento della polizia locale, 
dalle ore 20 fino alle 24. Il 
servizio - che vede impiegati 
tre ufficiali e venti agenti - si 
concentra soprattutto il mer-
coledì e nel week end, du-
rante lo svolgimento delle 
iniziative, come il cinema al-
l’aperto e le serate danzanti.  
Il pattugliamento notturno ha 
inoltre l’obiettivo di vigilare 
sul disturbo della quiete 
pubblica causato dagli as-
sembramenti di alcuni giova-
ni davanti ai bar o ai luoghi 
di ritrovo. Anche con l’ausi-
lio dei carabinieri, la polizia 
locale controlla i punti sensi-
bili del territorio (via Roma, 
via Monte Rosa e via Gran-
di), dove diverse persone fi-
niscono per radunarsi in 
mezzo alle strade. 
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Lo sapevate che due litri di olio 
versati nello scarico del lavandino 
rendono non potabile i litri d’acqua 
che servono a riempire una piscina 
olimpionica (oltre due milioni)? È 
per questo che è fondamentale rac-
cogliere l’olio di origine domestica.  
Per facilitare la differenziazione 
dei grassi alimentari, nei giorni 
scorsi l’assessorato all’ambiente 
ha fatto collocare sei contenitori 
in altrettante zone del territorio: 
in via Trento 12, all’altezza della 
Casa dei giovani; al supermercato 
Il Gigante di via Roma; al Centro 
anziani di via don Sturzo; al Co-
mando della polizia locale in via 
Turati; davanti agli uffici di via 
Vespucci 5; al quartiere Giardino, 
nei pressi del centro commerciale 
Bennet.  
Tutti i punti di raccolta sono sor-
vegliati. 
«Utilizzare i contenitori per get-
tare olii e grassi alimentari, anzi-
ché farli colare nel lavandino –
spiega l’assessore all’ambiente 

Marco Pozza – fa risparmiare 
grandi danni alle falde acquifere. 
Grazie alle nuove “casette” non 
si è più costretti ad andare alla 
piattaforma ecologica di via Ve-
spucci».   
Nei contenitori si possono gettare 
bottiglie di plastica piene di olio 
vegetale o altri grassi animali usati 
per le fritture di origine domestica 
e per la preparazione degli ali-
menti, quello di conservazione 
dei cibi in scatola, oltre a olio e 
grassi alimentari deteriorati e/o 
scaduti (lardo, strutto, burro, ecc.).   
«Il tema dell’olio da cucina – ag-
giunge il primo cittadino, Salva-
tore Gattuso –  è considerato un 
problema un po’ ovunque. Noi, 
nel nostro piccolo, cerchiamo di 

porvi rimedio offrendo ai cesanesi 
un’innovazione che, ci auguria-
mo, venga gradita e utilizzata». 
Dubbi, informazioni e segnala-
zioni? C’è un numero verde 
800409464 dedicato, che si può 
contattare per tutti i servizi relativi 
alla raccolta dei rifiuti. 

Nei giorni scorsi in sei zone del territorio 
sono stati posizionati altrettanti contenitori 
dove è possibile gettare bottiglie di plastica 
piene di olio vegetale o altri grassi animali 

L’olio, dove lo metto? Arrivano le “casette”
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A luglio, al Falcone 
Righi si è svolta la 
prima edizione del 
“Diploma Day”,  
durante la quale 
sono stati assegnati 
riconoscimenti  
per merito

C’è anche il Comune di Cesano Bo-
scone tra gli Enti che hanno econo-
micamente sostenuto il “Diploma 
Day”. L’iniziativa, organizzata dal-
l’IIS Falcone Righi lo scorso 11 lu-

glio, ha permesso a 150 studenti di 
ricevere pubblicamente il diploma 
e di festeggiare tutti insieme, con 
contributi anche musicali di studenti 
ed ex diplomati, l’importante tra-
guardo. 
Nel corso della serata – dedicata 
alla memoria della prof.ssa Gina 
Caputo e della cittadina corsichese 
Maddalena Delmonte, per i loro 
lasciti a favore di borse di studio 
– sono stati premiati più di 80 stu-
denti che si sono distinti per merito 
(media molto alta, voti alti nelle 
lingue, risultati sportivi), con rico-
noscimenti di varia entità e genere. 
Tra di loro, anche quattro studenti 
di Cesano Boscone: Sveva Galli per 
l’eccellenza nei risultati scolastici, 
con media del 9; Yari Maurizio Ca-
vallo, per l’eccellenza in attività ex-

tra-didattiche CyberLife Team NAO 
Challenge 2024; Christian Panerotti, 
per l’eccellenza in attività extra-di-
dattiche CyberLife Team NAO Chal-
lenge 2027; Andrea Baserga, per 
l’eccellenza nei risultati scolastici, 
con media del 9. 
«Ho partecipato con piacere alla 
cerimonia – commenta il primo 
cittadino Salvatore Gattuso – per-
ché sono molti gli studenti cesa-
nesi che frequentano l’Omnicom-
prensivo, in particolare il Falcone 
Righi».  

Giovani cesanesi premiati
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Gruppi consiliari
TTITOLO 
Il Comune assume due geometri… il bando è aperto… questa 
notizia riassume bene il momento. Siamo in una fase ric-
chissima di lavoro sulle tante opere in fase avanzata di pro-
gettazione e di prossima cantierizzazione. Interventi in primis 
sulle scuole, sui parchi, su strade e marciapiedi, via Colombo 
in testa… e non ultima la piscina. 
Come noto, negli ultimi anni il nostro Comune ha “aggan-
ciato” importanti finanziamenti PNRR. Ora siamo nelle prime 
fasi, che porteranno a realizzare opere destinate a sostenere 
la qualità del vivere a Cesano. 
C’è poi il grande impegno di rinnovamento del sistema di 
raccolta puntuale dei rifiuti, che darà ulteriore e forte incentivo 
alla differenziata con benefici per l’ambiente, ma anche per 
l’economia del servizio e la tariffazione. 
C’è dunque molto lavoro! Nelle fasi di crescita non possono 
certo mancare le difficoltà. Sulle pagine social non c’è giorno 
in cui qualcuno non evidenzi l’ennesimo cestino dei rifiuti 
traboccante piuttosto che l’erba alta. È legittimo, ma è altret-
tanto doveroso da parte nostra sottolineare lo scenario com-
plessivo, le mete alte su cui si sta lavorando, gli ottimi esempi 
di cittadini collaborativi. Se ci sono problemi… sono di cre-
scita! 
Marco De Ros  -  capogruppo Partito democratico 
 
Continuità  
Con l’elezione a consigliere regionale di Simone Negri e la 
conseguente decadenza da sindaco di Cesano, potrebbe pa-
rere esaurita, in una visione eccessivamente semplicistica, 
la finalità della nostra lista, avendone preso il nome ormai 
quasi un decennio fa, prefigurando quel futuro in comune 
divenuto poi realtà concreta e tangibile.  
Così non è per almeno tre ordini di motivi. Primo: ci sta a 
cuore Cesano e la bontà dell’azione amministrativa poggia 
sulle spalle solide dei componenti della Giunta e della mag-
gioranza di cui orgogliosamente facciamo e continueremo 
a far parte. In secondo luogo, vogliamo contribuire affinché 
l'operato di Salvatore Gattuso, cui auguriamo buon lavoro, 
prosegua nel solco di quanto già progettato essendo ciò il 
miglior viatico perché Cesano possa ancora a lungo essere 
ben governata. Terzo: i contenuti programmatici in cui ci 
siamo ritrovati con Simone, con Salvatore e con tutta la squa-
dra di maggioranza al lavoro per Cesano ieri, oggi e soprattutto 
domani.  
Vincenzo Primerano - capogruppo Il Futuro in Comune  
 
In memoria di Silvio Berlusconi  
Silvio Berlusconi è stato uno dei principali protagonisti di 

questi ultimi 50 anni, dapprima come imprenditore, dando 
lavoro a migliaia di persone nelle sue diverse aziende, e suc-
cessivamente come politico, quando nel 1994 fondò Forza 
Italia. È stato più volte presidente del Consiglio, ma soprattutto 
è stato portatore di una visione politica che poneva al centro 
la persona e la democrazia dichiarando: “Ho scelto di scen-
dere in campo… perché non voglio vivere in un Paese illi-
berale governato da forze immature e da uomini legati a dop-
pio filo a un passato politicamente ed economicamente fal-
limentare”. Una magistratura politicizzata ha cercato di porre 
fine alla sua esperienza politica, ma nel 2019 è diventato 
parlamentare europeo e nel 2022 ha ripreso posto nel Senato 
italiano.  
Oggi, l’Italia ha al governo una maggioranza di centrodestra 
che vede l’Italia maggiormente protagonista in Europa, che 
sta lavorando per un miglioramento delle infrastrutture stra-
tegiche, che sta portando avanti alcune riforme istituzionali 
(giustizia e pubblica amministrazione), che punta sul sostegno 
alle famiglie e sul rilancio della natalità e tanto altro ancora. 
Il centrodestra cesanese è pronto per affrontare le prossime 
scadenze elettorali del giugno 2024 (europee e comunali).  
Maurizio Marchesini -  capogruppo Forza Italia 
 
Sciolto il Consiglio comunale, parte una lunga campagna 
elettorale con Fratelli d’Italia protagonista  
Con la decadenza del sindaco Negri, il Consiglio comunale 
si è sciolto ma resta in carica sino alle elezioni amministrative 
del prossimo anno. 
In questi 4 anni i progetti del centrosinistra sono rimasti tutti 
sulla carta e anzi sono ben lontani dall’essere realizzati. 
La riqualificazione del Tessera resta un miraggio, ma nel frat-
tempo hanno chiuso la scuola elementare (l’intervento sulle 
facciate delle case Aler è opera di Regione Lombardia); della 
navetta che avrebbe dovuto collegare i quartieri al centro 
non c’è traccia; nessun investimento nel Centro sportivo Ce-
reda con il risultato che molte famiglie portano altrove i propri 
figli; la piscina è ancora un rudere ma il PD sta facendo di 
tutto per far partire il solito cantiere pre elettorale.  
In compenso, la città si sta riempiendo di gigantesche piste 
ciclabili che tolgono parcheggi, restringono carreggiate ed 
eliminano alberi. 
È questo il risultato di una gestione amministrativa effi-
ciente? 
Con gli amici del centrodestra siamo pronti lanciare la sfida 
al PD che governa da sempre la città. Il nostro appello è 
rivolto a tutte le forze civiche stufe delle prese in giro di questa 
amministrazione comunale. 
Simona Sanfelici  -  capogruppo Fratelli d’Italia 
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Urrah vittoria per l’ambiente! 
Nel Consiglio comunale del 28 maggio 2020, era stata ap-
provata all'unanimità la nostra mozione che impegnava il 
sindaco e la Giunta a migliorare e potenziare il sistema di 
raccolta degli olii domestici esausti, estremamente inquinanti 
se non smaltiti presso la piattaforma ecologica. 
Ci sono voluti alcuni anni per passare dalla teoria alla pra-
tica, forse troppi. Da oggi, però, basta: non abbiamo più 
scuse! L'olio, dopo avervi regalato delle esplosioni di gusto, 
non merita di essere disperso attraverso le tubazioni delle 
nostre case, con pesanti ripercussioni sulla salute delle 
nostre acque. 
Non è solo una vittoria del Movimento 5 Stelle, che l’ha 
voluta e proposta, ma una vittoria per l’ambiente e le future 
generazioni. 
Da domani, nuove sfide ci aspettano e riusciremo a vincerle 
solo se riusciremo a fare comunità, individuando gli obiettivi 
da raggiungere senza guardare al colore della proposta; ma, 
a proposito di colore, non ci resta che cercare i variopinti 
contenitori e lasciarvi il nostro olio esausto, che verrà riciclato 
e smaltito correttamente! 
Maria Pulice - capogruppo Movimento 5 Stelle 

AGOSTO IN TASCA

EMERGENZE 
- servizi mortuari società SCC, reperibilità 333.52792.17 
 (sabato, domenica e festivi) 
- uffici cimitero 02.4850689.319 
- urgenze territorio e ambiente 329.75.044.92 
- urgenze polizia locale 329.75.044.94  

UFFICI COMUNALI 
Ad agosto, l’operatività di alcuni uffici potrebbe subire modifiche 
negli orari e nei giorni di apertura al pubblico. Per informazioni: 
www.comune.cesano-boscone.mi.it alla voce “Avvisi”.  

BIBLIOTECA 
Da lunedì 7 a giovedì 10 agosto, orario continuato dalle 9 alle 
15. La biblioteca sarà chiusa da venerdì 11 a sabato 19 agosto.   

PIATTAFORMA ECOLOGICA 
Sarà chiusa lunedì 14 e martedì 15 agosto.   

RIFIUTI 
La raccolta prevista per martedì 15 agosto  è posticipata a mer-
coledì 16 agosto.

FARMACI A DOMICILIO 
Telefonando al numero 02.48694.700, la polizia locale 
garantirà il servizio di consegna dei farmaci a domicilio 
per gli anziani e per coloro che hanno, anche solo tem-
poraneamente, limitate capacità motorie.   

LE FARMACIE DI TURNO 
farmacia Camera, via Pogliani 14, 02.45.814.50 
chiusa dal 12 al 19 agosto   
farmacia Eredi Ferri, via Roma 76, 02.45.820.32  
chiusa dal 6 al 27 agosto  
farmacia S. Spirito, via Repubblica 2, 02.45.802.87  
chiusa dal 19 al 27 agosto  
farmacia Tessera, via Fratelli Rosselli 1, 02.486.02.577  
chiusa dal 13 al 20 agosto  
farmacia Duelle, via Isonzo 27, 02.300.67.429  
chiusa dal 12 al 21 agosto  
farmacia Del Giardino, via delle Betulle 3, 02.45.822.03  
chiusa il 15 agosto  
farmacia Pasubio, via Pasubio 1, 02.45.001.65  
chiusa dal 14 al 19 agosto 

STOP ALLE MULTE PER PULIZIA STRADE 
Fino a giovedì 31 agosto, sospese le sanzioni per divieto di sosta. 
Lo spazzamento verrà comunque garantito 
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